
 

 

7月定例会報告 

7月27日（土）午後1時30分～ 4時30分 

会場：立川・柴崎学習館 第1教室 出席者6名 

今月の定例会は、会員5名に黒田アドバイザーを含め

て6名でした。 

1. 自主作品の発表と講評 

片桐 康博さん「ドラゴンアイ」4分4秒（HD） 

岩手県八幡平の 5 月

下旬から 6 月上旬に

出現する目玉状の風景。

評：ドラゴンアイと似

ている映像が見られる

ので、ドラゴンアイの部分だけでもテロップを入れてみ

てはどうか。 

渡辺 實さん「錦秋の御岳渓谷」4分55秒（SD） 

 7 年前 11 月のクラ

ブ撮影会の記録です。

御岳渓谷の晩秋の素晴

らしい景観の中でクラ

ブ員同士が和気あいあ

いで楽しく撮影しまし

た。評： 和気あいあいと、自撮りもあり、きれいに撮っ

てある。仲間も撮ってあるのでその声も欲しかった。 

片山 正晴さん「パワーポイント」10分（HD 

パワーポイントの紹介

です。実際に利用され

た実施例や機能・操作

方法を紹介し、最後に

二つの作品を紹介しま

す。評：前半のBGM音楽は、解説の切れ目の頭と揃え

てはどうか。河童伝説の紙芝居では、音声がぶつ切りで

ある。スムースにつなぎたい。 

 

 

 

 

黒澤 眞さん「会津芦ノ牧温泉と大内宿」6分（HD） 

東北新幹線新白河駅か

らバスで芦ノ牧温泉に

行きました。翌日は猫

の駅長で有名な会津鉄

道芦ノ牧温泉駅から大

内宿に行き江戸時代栄えたという下野街道の宿場大内宿

を楽しみました。評：旅行ビデオ6分の尺がちょうど良

い。fixで絵が構成されている。手持ち撮影でも安定して

いる。大内宿の売店も良く撮れているので観光した気分

になる。ツボを押さえてロングもアップもあり見やすい

作品だ。 

小川 旭さん「Time slipps」 7分8秒（HD） 

わたくし的ではこれが

最終・完成版としたい

ところですが、先生方

や会員の皆さんのご意

見は如何なものでしょ

うか？slip(スリップ)に'S’がついているのがポイントで

す。評：黒田さん：先回とあまり改善が見られない。ア

イディアが良い分、惜しい。もう一工夫が欲しい。「おみ

っちゃん」との関連性をもっと明確にすると良くなる。 

黒澤 眞さん「滋賀県周遊 後編」9分27秒（HD） 

後編は琵琶湖の西側今

津港に上陸して比叡山

延暦寺に向かい根本中

堂をお参りします。翌

日は石山寺で源氏物語

を書いた紫式部を偲び、

近江商人の町として有名な近江八幡市を訪ねて最後は彦

根城です。評：作者の風味が出ている作品。内容は盛り

沢山、近江商人の歴史等が面白い。ガイドの説明等使え

る現地音が的確に挿入されていて旅の気分が味わえる。

ケーブルカーの走行場面で同ポジが気になるのでフェー

ド等使いつなぎを考える。 
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2. 私のビデオ環境（3） 編集ソフト編 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

GrassValley  

 Edius Pro9 3 

 Edius Neo 3.55 3 

 Edius 7 1 

   

Apple  

 Final Cut Pro X 1 

 Final Cut Pro 7 1 

   

Cyber Link  

 PowerDirector 15 

Ultimate Suite 

1 

   

Filmora  

 Wander Sharo 1 

   

Sony Creative Software  

 Movie Studio Platinum13 1 

   

Roland  

 DV-7G 1 

  

Adobe  

 Premiere Pro CS4 1 

   

9月以降の定例会の予定 

9月28日（土）柴崎学習館 第2教室 

10月12日（土）同上 第1教室 

11月30日（土）同上 第1視聴覚室 

開催時刻はいずれも 13：30 からですが、早

めに来場して会場準備等に協力をお願いします 

（編集後記） 

残暑お見舞い申し上げます。皆様いかが

お過ごしでしょうか。 

今年の甲子園 高校野球の決勝戦「履正社

vs 星稜」は、見ごたえのある試合でしたね。

小生、クーラーのきいた部屋でテレビ観戦、

いくつかの熱戦を堪能しました。 

（片山 正晴 記） 
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 GrassValleyの製品 Ediusが7台と多い。 

 次いでAppleが2台、その他は各1台です。 


